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Abstract (en)
The device has a rotatable attaching unit including a pin (28) interdependent in rotation of an element consisted by a lath (16) and a handle (10) that
is adapted to be actuated by a user. A receiving part (40) is interdependent in rotation of another element and presenting a receiving cavity (40A).
An activation unit i.e. electromagnet (56) is adapted to cause displacement of the pin in parallel with rotation axis (A) between a deactivated position.
The pin is moved apart from the receiving cavity and an activated position in which the pin is engaged in the receiving cavity.

Abstract (fr)
Le dispositif comprend un carré de commande (16), une poignée (10), des moyens de solidarisation en rotation pour solidariser la poignée en
rotation avec le carré de commande, des moyens pour entrer une information d'autorisation d'ouverture et des moyens d'activation aptes à activer
la solidarisation lorsque l'information est entrée. Les moyens de solidarisation en rotation comprennent au moins une broche (28) solidaire en
rotation d'un premier des éléments constitués par le carré de commande (16) et la poignée (10) et une pièce réceptrice (40) solidaire en rotation du
deuxième desdits éléments et présentant au moins une cavité réceptrice (40A). Les moyens d'activation sont aptes à provoquer un déplacement
de la broche (28) parallèlement à l'axe de rotation (A) du carré entre une position désactivée dans laquelle la broche est en dehors de la cavité
réceptrice (40A) une position activée dans laquelle la broche est engagée dans cette cavité.
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